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平成２７年第４回（３月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  平成２７年３月３０日（月） １６時３０分～１７時３５分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ８階 会議室８-２ 

 

３ 出席者  委員長  大石 竜基 

       委 員  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

       委 員  宮本 峻光 

教育長  平野  博 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長       石橋 直子 

       教育総務課長     川本 正博 

       学校教育課長     江口  武 

       生涯学習課長     西尾 和弘 

       文化振興課長     中溝 文明 

       学校給食センター所長 石橋 昭光 

 

５ 議題 

 教育長の報告 

議案第１１号 諫早市教育委員会教育長の勤務時間その他の勤務条件に関す

る規則 

議案第１２号 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する

法律の施行に伴う関係規則の整理に関する規則 

議案第１３号 諫早市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議案第１４号 諫早市少年補導員の委嘱について 

報告第 １号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免につ

いて） 

  報告第 ２号 臨時代理の報告について（諫早市少年センター条例施行規則

の一部を改正する規則） 
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１６時３０分開会 

会議録署名人の指名 

 

 大石委員長と緒方委員を会議録署名人に指名 

 

議事の非公開 

 

議案第１３号、議案第１４号及び報告第１号は、人事案件であるため非公開 

 

会議録の承認 

 

○ 平成２７年第２回（２月定例）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

○ 平成２７年第３回（２月臨時）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○学校給食への金属片混入について 

３月１８日に発生した西諫早小学校の給食に金属片が混入したことについ

てお詫び申し上げます。 

西部給食センターで調理したコーンシチューを同校４年生女児が喫食した

ところトウモロコシ缶の蓋の切れ端と思われる金属片が児童の口に入り、す

ぐに吐き出したため健康被害は発生しなかったものの重大な事故であると認

識している。 

連絡体制を含め再発防止に向けた取り組みを進めているところです。詳細

については後ほど担当課長から報告をいたさせます。 

○３月定例市議会について 

 ３月定例市議会が２３日に閉会した。教育委員会関係の議案も含め全て可
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決されたところである。また、最終日に追加された人事案件において大石委

員長の教育委員再任の議案についても全会一致で採択された。 

常任委員会の教育福祉委員会の審議で今回提出の幼稚園使用料条例につい

て、入園料をそれぞれ在園期間に応じた平均額を月額保育料に加えた保育料

が一部児童は値上げになると反対意見があり、また、予算審議では平成２７

年度当初予算案については、学校図書館支援員や心の相談員を複数校の掛け

持ちにし、減員したことなどから反対の意見もあったところである。 

今回の予算関係委員会審議ではイングリッシュルーム整備関係をはじめ小

中学校運営に関わる学校教育課関係の質問が多かった。 

○代表質問及び一般質問について 

 ３月議会は市長の施政方針に対する代表質問があり、教育関係については、

ＩＣＴ機器整備、学習サポーター及び就学援助について質問があった。一般

質問については、代表質問者は一般質問ができないことから少なく１５人で、

うち教育委員会関係は配布資料のとおり９人であった。 

○人事異動について 

 ２６日発表の４月１日付教育委員会人事異動については従前審議の指導主

事を除く事務局職員の異動についてであり、課長級以上の異動はなく小規模

である。 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》  なし 

 

２ 教育次長の報告 

○ 副市長の選任について 

○ 平成２６年度実施工事について 

 

《教育次長の報告に対する質問・意見》  なし 
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議 事 の 概 要 

 

１ 議案第１１号 諫早市教育委員会教育長の勤務時間その他の勤務条件に関す

る規則 

教育総務課長説明 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

２ 議案第１２号 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する

法律の施行に伴う関係規則の整理に関する規則 

教育総務課長説明 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

３ 報告第 ２号 臨時代理の報告について（諫早市少年センター条例施行規則

の一部を改正する規則） 

生涯学習課長説明 

質問・意見なし 

承認 

 

《教育総務課長の報告》 

○学校給食への金属片混入について 

[委員] 

危険物であるため異物の写真ではなく、金属片と缶の現物を確認したい。 

[給食センター所長] 

   金属片は市給食会を通して缶詰メーカーへ調査を依頼しているため、現物

は手元にない。 

[委員] 

   事故の概要を紙で教育委員へお知らせしてもらったが、詳しい情報は新聞

で知ったため、今後は、情報提供を丁寧にお願いしたい。缶切機の交換時

期の目安はどのくらいか。 

[給食センター所長] 

   缶切機の消耗品の交換時期は、３～４万回の使用である。 

[委員] 

写真の金属片は、平面的にねじれずに円形状に切れているが、缶を切り落

とした破片なのか。 
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[教育総務課長] 

   金属片の表と裏の色や材質などから缶詰と判断している。２度切りしたた

め破片が出たと思われる。 

[教育長] 

   ２度切りというか、１周以上回して切り落としたと想定される。マニュア

ルでは、蓋を切り落とすこととなっている。 

[委員] 

教育委員による給食センターの視察をお願いしたい。その視察状況を公表

するなど検討してほしい。 

[給食センター所長] 

   給食センターの視察は、春休みで調理を行っていない４月６日までの間で

調整したいと考えている。 

[委員] 

   視察の件は、集合時間や日程等について後日連絡をお願いしたい。視察の

際に、これまでの髪の毛以外の異物混入の内訳等を教えてほしい。 

[教育長] 

今回の件以外では、危険異物と判断する混入はなかった。詳細な資料を後

日お示ししたい。 

 

《生涯学習課長の報告》 

○諫早修習館入寮者について 

 

《文化振興課長の報告》 

○国の重要文化財の指定に係る答申について 

 

《非公開議事》 

 

１ 議案第１３号 諫早市文化財保護審議会委員の委嘱について 

文化振興課長説明 

削除 

原案どおり可決 

 

２ 議案第１４号 諫早市少年補導員の委嘱について 

生涯学習課長説明 

削除 

原案どおり可決 
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３ 報告第 １号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免につ

いて） 

教育総務課長説明 

削除 

承認 

 

 

 

その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１７時３５分閉会 

 

 


